

Nachbericht 5. Spieltag, 21. und 22.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 22. Oktober 2023 um 22:22 Uhr

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau 4,5 : 3,5 KCH 90
Eisenbach : KSV Hölzlebruck 2

(3022 : 2949)

Daniel 529 / 1 MP, Helmut 516 / 0,5 MP, Philipp 505 / 1 MP, Lukas und Linus 483, Achim 468 / 1 MP, Markus und Jan-Luca 448

Lediglich ein halber Mannschaftspunkt fehlte unserer Zweiten um beim Hochschwarzwald-Derby gegen den KCH 90 Eisenbach etwas Zählbares mit nach Hause bringen zu können.

Lukas und Achim starteten für uns. Achim fand zwar nicht zu seinem Spiel, konnte jedoch drei Sätze jeweils knapp gewinnen und sicherte sich damit den Mannschaftspunkt (3:1 Sätze / -1 Kegel / gegen Ingo Willmann, 469). Lukas wurde nach 73 Wurf für Linus ausgewechselt, da er sich auch schwer tat. Jedoch konnte auch Linus nichts mehr ausrichten, sodass dieser Mannschaftspunkt an die Gastgeber ging (0:4 Sätze / -35 Kegel / gegen Reinhard Ernst, 518).

Insgesamt lag unser Zweite damit 36 Kegel zurück und schickten nun unseren U18-Spieler Philipp (15 Jahre alt) und Helmut auf die Bahn. Philipp bestätigte seine gute Form und konnte seinen Mannschaftspunkt ungefährdet gewinnen (4:0 Sätze / +37 Kegel / gegen Moritz Decker, 468). Auch Helmut spielte gut und lieferte sich ein enges Match mit seinem Gegenspieler. Da beide zwei Sätze gewinnen konnten und das gleiche Gesamtergebnis erzielt hatten, wurde der Mannschaftspunkt geteilt (2:2 Sätze / 0 Kegel / gegen Andreas Voigt, 516).

Mit nur noch einem Kegel Rückstand im Gesamtergebnis, bildeten nun Markus L. und Daniel unsere Schlusspaarung. Auch Daniel knüpfte an seine gute Leistung aus den letzten Spielen an und wurde Mannschaftsbester. Da er auf der letzten Bahn auch nervenstark den Satz gewann, holte er den dritten Mannschaftspunkt für uns (3:1 Sätze / +6 Kegel / gegen Reiner Fechter, 523). Allerdings lief es bei Markus L. am Samstag nicht gut. Da er die ersten beiden Sätze abgab und auch den dritten Satz abgab, wurde er für unseren U18-Spieler Jan-Luca (15 Jahre alt) ausgewechselt. Für Jan-Luca war die Situation, in so einem engen Spiel noch irgendwie hoffentlich Kegel aufholen, zu viel, sodass er nicht an seine normale Leistung heran kam. Das Duo Markus L. / Jan-Luca gab entsprechend den Mannschaftspunkt ab (0,5 : 3,5 Sätze / -80 Kegel / gegen Florian Fechter, 528).

Leider war die Niederlage mehr als unglücklich. Lediglich ein Kegel mehr und es wäre ein Unentschieden möglich gewesen. So musste unsere Zweite mit leeren Händen die Heimreise antreten und steht nach wie vor auf dem letzten Platz der Bezirksliga.

Nachbericht 5. Spieltag, 21. und 22.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 22. Oktober 2023 um 22:22 Uhr
